

予防接種に関するお知らせ

日本脳炎ワクチンとおたふくかぜワクチン 予約再開について

12月頃から供給が再開するとお伝えしていましたが、遅れて、来年の2から3月頃から1回も接種をしていない方を優先に再開になりそうです。予約開始をするときは、ホームページに詳細を、かかりつけ医登録されてる方は、メールでお知らせします。ご迷惑をおかけしますが、よろしくお願い致します。

子宮頸がんワクチン

来年度から積極的勧奨接種の再開が決まりました。これは、これまで希望者のみに接種券を発送していたのを、通常の定期接種と同じように年齢がきたら対象者全てに送られるようになります。この間に対象年齢を過ぎてしまった方をどうするかも含めて、再開の具体的な方法を国が検討していますので、決まりましたら、お知らせしますので、しばらくお待ちください。

定期接種年齢を過ぎてしまう、高校1年生で当院に受診歴のある方は、受付までお問い合わせください。

新型コロナウイルス情報

最近、感染者数が激減して、岡崎市のこの1週間の新規感染者数は0.3人、現時点で濃厚接触者と重症者数は0人です。マスクや手洗いなどの予防策を続けていることも大きな要因のようです。死亡率も少し下がっていますが、ウイルスが弱毒化したわけではなく、ワクチン接種が急速にすすみ（接種率は世界の第5位）感染の多くが若い世代になったため、今後も注意が必要です。

子どもの感染は、

約30%は無症状、ほとんどが軽症で、日本での小児の死亡例はありませんが、レントゲンで肺炎像を認める例が8%程度認められ、注意が必要です。また、小児は、8割は家族内感染で、子ども同士、子どもから大人への感染は珍しく、通常の病気の感覚からするとほとんど家族内感染と考えられます。

抗原迅速検査が、

ドラッグストアでも売られるようになるそうですが、PCR検査ですら無症状のときに検査しても陽性率は約4割といわれているため、それよりさらに陽性率の低い抗原迅速検査は勝手な判断で検査をしても意味がないと言っても良いです。かかりつけ医にまずは相談してください。

ワクチンは、

厚生労働省が、来年の2月から5歳から11歳の接種が始めるように準備を始めなさいと自治体に指示をしたことは報道等でご存知だと思います。詳しく、厚生労働省のQ&A、日本小児科学会のホームページ「一般の皆様」に書かれています、ご家族で内容を確認していただき、接種してください。岡崎の接種体制が決まり次第、お知らせします。

報道やSNSなど、毎日感染者数や変異株の話が出ていますが、日々新しい確かな情報は厚生労働省のホームページのQ&A等をご覧ください。

看護師の野村さんが NHK Eテレ“すくすく子育てに出ます”

私は毎週保存して観ている番組です！
是非、観てください！

一般社団法人
つながる ひろがる 子どもの救急
お知らせ！
NHK Eテレ
「すくすく子育て」
テーマ：小児科のかかり方
①12月11日（土）21時～
②12月18日（土）12時～



みなさん、ぜひ見てくださいね！！

年末年始のお知らせ

- ❑ 年末年始は、12月29日（水）から1月6日（木）まで休診とさせていただきます。
- ❑ 12月31日（金）と1月3日（月）は小児科当直医療機関があります。詳しくは、岡崎市のホームページをご覧ください。
- ❑ 夜間急病診療所の小児科は、診療を通常通り行っています。